

# Rewilding Chile y SLEP Aysén sellan alianza para fortalecer educación ambiental



Durante la segunda salida a terreno del programa pedagógico Defensores -impulsado por Amigos de los Parques de la Fundación Rewilding Chile- se concretó la firma de un convenio de colaboración con el Servicio Local de Educación Pública de Aysén (SLEP).

Esta alianza permitirá desarrollar de manera conjunta iniciativas de educación ambiental dirigidas a niños, niñas y jóvenes de establecimientos educacionales públicos de las localidades de Villa Cerro Castillo, Chile Chico y Puerto Ibáñez.

El programa “Defensores” es una iniciativa de Amigos de los Parques de la Fundación Rewilding Chile, que se desarrolla en la Ruta de los Parques de la Patagonia, con el propósito de formar jóvenes comprometidos con la conservación ecológica mediante un proceso de aprendizaje experiencial en la naturaleza, facilitado por expertos en educación ambiental, y permitiendo su integración en la malla curricular en liceos y escuelas rurales.

El hito de la firma, llevado a cabo dentro del Parque Nacional Cerro Castillo, contó

SLEP es asegurar una educación de calidad, equitativa e inclusiva, considerando las necesidades de cada comunidad educativa y las características de cada territorio.

En este sentido, el director ejecutivo de SLEP Aysén, Sebastián González, indicó “uno de los sellos del servicio local es la educación en la naturaleza. Queremos darles a nuestros/as estudiantes más experiencias de aprendizaje en el entorno natural. El convenio que firmamos hoy con Rewilding Chile nos permite fortalecer justamente ese sello, ya que la Nueva Educación Pública de Aysén debe garantizar el desarrollo de los/as estudiantes con pertinencia local y, estamos trabajando desde el año pasado, para proyectar estrategias que nos permitan avanzar hacia la educación que Aysén se merece”.

“Es muy importante poder contar con estos convenios que favorecen la protección de la flora y fauna de nuestro Parque Nacional Cerro Castillo, donde los alumnos del liceo rural de Villa Cerro Castillo se hicieron partícipes como sus Defensores. El aporte de Rewilding

con la participación del director ejecutivo del SLEP Aysén Sebastián González, la directora de Vinculación Comunitaria de Rewilding Chile Carolina Cerda, el director del Liceo Bicentenario Cerro Castillo Franco Núñez, el alcalde de Río Ibáñez Marcelo Jélvez y representantes de Conaf.

Como entidad encargada de administrar y fortalecer la educación pública en la región, el rol de

Chile junto al SLEP es significativo porque, con el apoyo de nuestro municipio, está generando conciencia en las futuras generaciones por la protección de este extenso territorio”, añadió el alcalde de Río Ibáñez, Marcelo Jélvez.

En la misma instancia, los estudiantes del Liceo Bicentenario de Cerro Castillo, inscritos en el programa Defensores, hicieron un juramento de compromiso con la naturaleza, prometiendo ser sus exploradores y defensores, y luego, partieron con mucho entusiasmo a su segunda salida a terreno en el sector de Las Horquetas. Las actividades de Defensores son facilitadas en Cerro Castillo por Deriva Natural, e incluyen jornadas educativas en terreno para la comunidad escolar del Liceo Bicentenario Cerro Castillo y de la Escuela Aonikenk, además de sesiones en aula.

“Estamos entusiasmados de que nuestros niños y jóvenes sean actores principales de este convenio, que busca formar personas con conciencia ambiental. Nuestro proyecto educativo se centra en aprender haciendo en la naturaleza, permitiendo que nuestros estudiantes se conecten profundamente con su entorno. Gracias a esta alianza, podemos llegar a más jóvenes de la Patagonia, con la expectativa de que sean generadores de un cambio real, en sintonía con los ecosistemas”, manifestó el director del Liceo Bicentenario de Cerro Castillo, Franco Núñez.

“Como Fundación Rewilding Chile estamos muy contentos de haber celebrado la firma de este convenio con SLEP Aysén, ya que marca un importante paso en la colaboración público-privada para la educación basada en la naturaleza y la conservación del patrimonio natural de la región, permitiéndonos, gracias al esfuerzo conjunto, llegar a más escuelas y liceos tanto de Villa Cerro Castillo como de Puerto Ibáñez y Chile Chico”, concluye Carolina Cerda, Directora de Vinculación Comunitaria de Fundación Rewilding Chile.

